

02-09-2015

Comunicado

2015-4

Reuniones con la Dirección del Grupo RENFE: SIN ACUERDO

En la mañana de hoy ha tenido lugar una reunión entre la Dirección del Grupo Renfe y los Secretarios Generales de las organizaciones sindicales con representación en el Comité General del Grupo.

Sorprendentemente, la Dirección, en su primera intervención, ha transmitido su intención de retomar la negociación sobre la base de las reuniones mantenidas hasta el pasado 4 de agosto, en que finalizó la negociación sin posibilidad de acuerdo y con posiciones significativamente distantes, conllevando la posterior convocatoria de huelgas por parte de SEMAF.

En este sentido, se hace difícil entender que, no existiendo ninguna posibilidad de acuerdo el pasado día 4 de agosto, se pretenda retomar la negociación desde ese mismo punto, cuando nada impedía haber continuado con la negociación si es que realmente consideraban que existían expectativas reales de alcanzar un acuerdo al respecto, salvo que simplemente se pretendiese hacer un paréntesis para dilatar aún más el proceso de negociación o disfrutar de vacaciones.

SEMAF, en su intervención, ha manifestado que entiende que, estando convocadas huelgas, el foro adecuado para abordar cualquier negociación relativa a los motivos objeto de las mismas, es en reuniones con el Comité de Huelga y que por tal motivo no íbamos a continuar en esa reunión una vez finalizase la intervención del resto de organizaciones sindicales.

A este respecto, es de destacar que algunas organizaciones, si bien por un lado hacen llamamientos al consenso sindical ante la situación existente, por otro parecen avalar las fórmulas que plantea la Dirección

Posteriormente, hemos sido convocados como Comité de Huelga a una reunión que se ha celebrado esta misma tarde, en la que hemos constatado que no existe, por parte de la Dirección del Grupo, voluntad de abordar soluciones concretas a los motivos que han llevado a esta situación de conflictividad, sino que continúan obstinados en sus planteamientos de volcar la negociación exclusivamente en los aspectos relativos a recursos humanos, sin garantizar en ningún caso las posibles concesiones en materia de empleo, pero asegurándose, por el contrario, modificaciones inaceptables de las condiciones laborales del personal ferroviario actual y de aquél que en un futuro pudiera incorporarse al Grupo Renfe.

Ante esta situación, SEMAF considera que no se dan las condiciones para negociar ningún tipo de solución al conflicto, por lo que las huelgas convocadas para los días 4, 11, 14 y 15 de septiembre se mantienen.

COMISION EJECUTIVA